

夏休み自由研究

「ようこそ！裁判所へ」

を開催しました！

令和元年7月29日（月），津地方裁判所で小中学生13名とその保護者の方にご参加いただき，「夏休み自由研究 ようこそ！裁判所へ」を開催しました。



①裁判所〇×クイズ

まず，裁判所や裁判員裁判のことについて，〇×クイズをしました。答えに迷った問題もあったと思いますが，みんなしっかり正解していました。すごい！



②模擬裁判

続いて，実際の法廷で，みんなに裁判官，裁判員，弁護士，検察官の役になってもらって，模擬裁判をしました。長いセリフもありましたが，堂々と読み上げていました。



③ 裁判官・検察官・弁護士への質問コーナー

現職の裁判官、検察官、弁護士にみんなからいろいろな質問が飛び出しました。「六法を全部覚えているのですか？」という素朴な疑問や、「どんな勉強をしましたか？」という質問に、それぞれの立場から答えてもらいました。



④ 修了式

最後は、参加したみんなに裁判官から参加認定証書が授与されました。修了式後、法廷の柵の中を自由に見学して、裁判官や書記官が法廷で着ている「法服」の試着なども行いました。



～参加者の感想～

- ・ 裁判がどのように行われているのかが、よく分かって良かったです。
- ・ 質問できたいことがきけてとてもよく分かりました。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！